

En 1492, Christophe Colomb découvre l'Amérique. Il rencontre des peuples inconnus des Européens, les Amérindiens (= indiens d'Amérique).

Plusieurs pays européens se lancent alors à la conquête du monde.

Magellan fit même le tour du monde.

Ces conquérants (les conquistadors) exploitèrent les terres et les mines du nouveau Monde. L'Europe a alors s'enrichir en pillant ces richesses.

Durant cette période, de nombreuses inventions nouvelles apparaissent.



Instrument de navigation qui permettait de mesurer la hauteur des astres.

astrolabe



cartes marines avec le tracé détaillé des côtes et des ports

portulan